

Echange linguistique avec l'Espagne

Du 4 au 11 février 2025, des élèves de 3ème sont parties à Talavera (région de Tolède en Espagne), pour vivre un échange avec le colegio Compañía de María. La semaine s'est révélée être un véritable succès ! Les filles sont revenues ravies et enrichies d'une expérience inoubliable, marquée par des découvertes linguistiques, culturelles, humaines et spirituelles. Cet établissement est géré par l'ordre religieux « Orden de Nuestra Señora » et une grande partie du corps enseignant sont des religieuses de cet Ordre. Ce dernier a été fondé par Sainte Jeanne de Lestonnac, il est donc important de conserver le lien avec la langue et la culture française. Le français y est enseigné dès la maternelle.

<https://talaverareina.colegiosons.es/>

Durant cette semaine, les élèves ont été plongées dans un environnement hispanophone, leur offrant une pratique authentique et intensive de la langue. Les progrès sont notables et témoignent de l'importance d'un apprentissage immersif. Au-delà de l'apprentissage académique, cet échange a renforcé les liens d'amitié entre les jeunes Françaises et Espagnoles. C'est l'occasion de découvrir une autre culture, au-delà des manuels scolaires.

Après un tel accueil, nous sommes impatients de mettre en place la deuxième partie de l'échange : nous aurons bientôt le plaisir d'accueillir les élèves espagnoles dans notre établissement.

« Grâce à notre professeur d'espagnol, Mme Arnaud, nous avons pu réaliser un échange avec des filles du collège « compañía de María », à Talavera de la Reina. Cet échange nous a toutes permis de progresser en espagnol, de découvrir la culture de ce beau pays, mais surtout de rencontrer des filles merveilleuses prouvant ainsi que l'amitié n'a pas de frontières. Pendant une semaine, nous avons été hébergées par des familles très accueillantes ou par les religieuses pour les internes. Entre les cours, les parties de handball, les sorties, les messes et le week-end avec nos correspondantes et sans oublier la « sorpresa » (les Espagnoles nous avaient préparé un spectacle), nous n'avons pas vu le temps passé.

Un grand merci à toutes les personnes qui nous ont permis de vivre ces moments. »

Maylis B. et Faustine H.